在校生各位

## 加油!

KLAグループ

たび ちゅうかじんみんきょうわこくこほくしょうぶかん せかいかっこく はっせいこの度、中華人民共和国湖北省武漢をはじめ世界各国で発生していしんがた かんれん かんせんしょう ひがい あ みなさまる新型コロナウィルスに関連した感染症により、被害に遭われた皆様こころ みま もう あに 心 よりお見舞い申し上げます。

おお ちゅうごくしゅっしん りゅうがくせい べんきょう K L A グループにも多くの中国出身の留学生が勉強しています。 こほくしょうしゅっしん がくせい ちゅうごくじんがくせいぜんぱん さまざま くろう 湖北省出身の学生はもちろん、中国人学生全般に様々なご苦労、しんぱい おも ご心配があるかと思います。

かなら しゅうそくしかし、必ず収束します。

はいりょ あ れいせい おこな それぞれが配慮し合い、冷静に、ひとりひとりができることを 行 うこと ま きき で、ウイルスに負けず、みんなでこの危機をのりきることが必ずできます。 にほん ぜつぼうてき おも じしん たいふう さいがい の こ き 日本も絶望的と思えた地震や台風などの災害を乗り越えて来ました。 せかいじゅう あたた しえん ことば そこには世界中から温かい支援の言葉がありました。

ひ つづ しえん jiayou KLAグループは、引き続き、みなさんを支援します。 加 油!

